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Продолжаются работы по монтажу освещения по ул.Кучина. (см. под вкладкой
"подробнее")

      

Первые фонари уличного освещения заработали в микрорайоне летом 2014 года. Это
стало результатом большого труда членов Правления ТОС. Сколько было написано
писем, сколько порогов обито! Тогда удалось осветить "въезд" в микрорайон со стороны
Академгородка. Тогда всем представлялось, что это только начало, но ни на следующий
год, ни через два года не удавалось повесить в микрорайоне ни одного фонаря.

  

Власти, как обычно, кормили завтраками и отнекивались, что в бюджете денег нет.
Весной 2018 года прошла информация, что будет освещение в Науке на улицах
Баратынского, Вьюжной и Кучина (хотя в заявке от ТОС было гораздо больше улиц). Но
потом и улица Кучина "подвисла". Оказывается, в бюджете нет денег: ведь надо
устанавливать столбы. Правление ТОС написало несколько писем, что нам нужны
только светильники, освещение в Науке - это дёшево! Ведь в 2011 году по всему
микрорайону поставили столбы и протянули по ним электричество! Мало того, в 2014
году запустили светильники, которые висят как раз на этих столбах. Но 2018 год стал
откровением: мухи - отдельно, котлеты - отдельно. Электроснабжение - это столбы,
принадлежащие Горсетям. Освещение микрорайона - это городской проект. (В этом
месте очень хочется вставить "крейзи"-смайл.)

  

И всё-таки ул.Кучина попала в списки освещения. Это стало реально благодаря упорству
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и настойчивости зам.председателя микрорайона - А.Кузьмина.

  

Кстати, деятельность Правления в этом вопросе не ограничилась обиванием порогов.
Благодаря бдительности жителей микрорайона и членов Правления, был "пойман"
момент, когда шла разметка на местности, куда ставить столбы. Члены Правления лично
проконтролировали разметку на соответстве с проектом, также "отвели" столбы от
въездов и ворот жителей микрорайона.

  

Установка столбов фактически завершена. Впереди навешивание светильников и запуск
освещения.

  

Жители микрорайона продолжают надеяться, что это не конец, и в ближайшие годы
фонари освещения появятся на всех улицах микрорайона.

  

А ещё хочется напомнить, что деятельность ТОС поддерживается благотворительными
взносами*... или вы всё ещё думаете, что всё в микрорайоне делается само собой?
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  *  Внести взнос на деятельность ТОС можно через Председателя ТОС (Марковича Н.В., ВМагазине по адресу Сахарова 13) или через кассира ТОС - Рыбка Д.В. (тел.см.в разделе"Контакты")
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